

Renz, Sascha

Von: Jathe-Klemm, Jennifer
Gesendet: Freitag, 31. Juli 2015 11:01
An: 'Grundschule.Heidgraben@schule.landsh.de'
Cc: Renz, Sascha
Betreff: Paket-Kosten Rücksendung der Musikanlage 15.05.2014

Hallo Frau Scharrlach,

am 27.07.2015 erfolgte die Prüfung der Jahresrechnung 2014 durch den Rechnungsprüfungsausschuss der Gemeinde Heidgraben.

Angefragt wurde ob die Paket-Kosten für die Rücksendung der Musikanlage im Mai 2014 erstattet wurden. Eine entsprechende Einnahme konnte ich in dem Jahr 2014 nicht finden. Daher wird dies entsprechend verneint.

Für die Zukunft bitte ich bei derartigen Ausgaben um kurze Begründung, warum z.B. eine Rücksendung zulasten der Grundschule erfolgen muss. Dies erleichtert dann zukünftig die Rückfragen bzw. im besten Fall entstehen gar nicht erst entsprechende Nachfragen.

Viele Grüße

Jennifer Jathe-Klemm